

Appel à propositions

Le co-président du congrès, Matthew Sanscartier et moi sommes fort heureux d'inviter tous les professionnels des secteurs public, privé, à but non lucratif et universitaire à soumettre leurs propositions pour des **présentations, ateliers ou déjeuners thématiques** au congrès national 2022 de la Société canadienne d'évaluation:

C2022 – Diversité, nos expériences s'entremêlent

Le congrès aura lieu en personne (assujetti aux restrictions sanitaires provinciales) à **Winnipeg, Manitoba, les 13, 14 et 15 juin 2022**. Les ateliers précongrès seront en ligne le **11 juin 2022** et en personne le **12 juin 2022**.

Nous vous encourageons à soumettre une proposition pour ce congrès, qui explorera le monde de l'évaluation à travers trois sous-thèmes:

- Explorer la diversité des évaluateurs (p. ex., éducation, milieux sociaux et culturels, langue, représentation géographique), des rôles des évaluateurs (p. ex., défenseur, tiers impartial, éducateur) et des approches d'évaluation (p. ex., développementale, participative, Autochtone).
- Semblable à la rencontre de la rivière Rouge et de la rivière Assiniboine à Winnipeg, ce congrès favorisera le rapprochement de diverses personnes dont les pensées et les perspectives seront entremêlées, contribuant ainsi à l'émergence de nouvelles perspectives et de nouveaux apprentissages parmi notre communauté.
- Le congrès valorisera les expériences passées et utilisera ces expériences afin d'œuvrer dans le présent et nous guider vers l'avenir.

Pour en savoir plus, consultez <https://c2022.evaluationcanada.ca/fr/proposal-submission/> .

Veuillez également partager les appels à propositions au sein de votre réseau.

Les organisateurs de C2022 s'engagent à appuyer la diversité dans tous les aspects du congrès. Cela comprend les présentations et les ateliers du congrès, où nous espérons mettre l'emphasis sur les contributions d'individus de diverses identités raciales, de genre, d'âge, d'orientation sexuelle, d'handicap et de statut.

Les propositions seront acceptées jusqu'au 10 janvier 2022.

Salutations distinguées.

Ryan and Matthew

Co-président, C2022